

Cancelan búsqueda del vuelo MH370 de Malaysia Airlines



La Habana, 17 ene (RHC) El grupo internacional formado por equipos de rescate de Australia, Malasia y China cancelaron el rastreo de fragmentos del vuelo MH370 de Malaysia Airlines que desapareció sobre el mar de la China Meridional en marzo de 2014.

Los organizadores de la búsqueda argumentan que la operación no ha dado ningún resultado y el lugar donde cayó la aeronave no ha sido encontrado.

Hasta el momento de la cancelación de las operaciones los buques de rescate habían rastreado 120.000 kilómetros cuadrados en el mar de la China Meridional y en el océano Índico al oeste de Australia.

Sin embargo, la decisión ha provocado que familiares de las víctimas hagan una exhortación extensiva a todas las naciones y la industria de la aviación para continuar la búsqueda.

El avión desapareció poco después de despegar de Kuala Lumpur rumbo a Pekín, con 239 personas, incluida la tripulación; la mayoría de los pasajeros eran chinos y los demás de diferentes nacionalidades.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/118651-cancelan-busqueda-del-vuelo-mh370-de-malaysia-airlines>



Radio Habana Cuba